



Illustration Théobule.org

Évangile de Jésus Christ selon saint Jn 1, 35-42

En ce temps-là, Jean le Baptiste se trouvait avec deux de ses disciples. Posant son regard sur Jésus qui allait et venait, il dit : « Voici l'Agneau de Dieu. » Les deux disciples entendirent ce qu'il disait, et ils suivirent Jésus. Se retournant, Jésus vit qu'ils le suivaient, et leur dit : « Que cherchez-vous ? »

Ils lui répondirent : « Rabbi – ce qui veut dire : Maître –, où demeures-tu ? » Il leur dit : « Venez, et vous verrez. » Ils allèrent donc, ils virent où il demeurait, et ils restèrent auprès de lui ce jour-là. C'était vers la dixième heure (environ quatre heures de l'après-midi). André, le frère de Simon-Pierre, était l'un des deux disciples qui avaient entendu la parole de Jean et qui avaient suivi Jésus. Il trouve d'abord Simon, son propre frère, et lui dit : « Nous avons trouvé le Messie » – ce qui veut dire : Christ. André amena son frère à Jésus. Jésus posa son regard sur lui et dit : « Tu es Simon, fils de Jean ; tu t'appelleras Kèphas » – ce qui veut dire : Pierre.

Approfondissement de la Parole :



- * Quelles sont les personnes qui se trouvent avec Jean-Baptiste ?
- * Qui Jean-Baptiste annonce-t-il comme étant l'Agneau de Dieu ?
- * Qui amène Simon à Jésus ?

Coloriage

D'après Découvrons la Parole,
Année B

Que voit-on sur ce dessin ?

Nous voyons trois personnages, Jésus et les deux disciples qui mangent ensemble. **Les disciples font connaissance avec Jésus, ils apprennent à le connaître.**



J.-F. Kieffer © Mame-Tardy 2011

¹ Proposition réalisée par le service diocésain de la pastorale catéchétique du diocèse de Vannes

Retrouve les 2 phrases codées à l'aide du tableau suivant !

⌘	◆	□	⤴	●	⚡	☎	⌚	○	⊛	🔔	❄	✈	✝	■	⚙	⦿
C	G	V	E	L	U	O	D	A	Z	I	,	N	R	T	'	S

□☎🔔⌘🔔 ●⚙○◆✈⤴○⚡ ⌚⤴ ⌚🔔⤴⚡

□⤴✈⤴⊛❄ ⤴■ □☎⚡⦿ □⤴✝✝⤴⊛

Complément lien web (à regarder en famille) :



<https://www.theobule.org/video/venez-et-voyez/132>

<https://www.theobule.org/video/comment-suivre-jesus-alors-que-je-ne-le-vois-pas/133>

<https://www.theobule.org/video/eleonore-et-l-agneau-de-dieu/146>

Commentaire de la Parole : Dans cet évangile, on retrouve Jean-Baptiste. Il continue d'annoncer la venue du Messie. Il désigne ici Jésus comme étant l'Agneau de Dieu. Suite à cette annonce, deux disciples suivent Jésus en confiance, ils ont le désir de le connaître. Tout comme Jésus, qui les invite à le suivre, ils passent du temps ensemble, et André, à son tour, amène Simon, son frère à Jésus. Jésus en le regardant, lui dit qu'il s'appellera Pierre. **Jésus le connaît**, tout comme les deux disciples et **a un projet d'amour pour eux comme pour nous tous**. Nous aussi, nous devons être des témoins de Jésus Christ !

Jésus est comme un trésor à chercher. Or pour trouver un trésor, nous avons besoin d'une carte et des indices. La croix, signe de l'amour de Jésus pour chacun de nous, nous montre le trésor, c'est-à-dire Jésus, et l'Esprit Saint nous donne les indices dans notre vie pour nous mener à Jésus et demeurer à ses côtés.

Prière

Chemin du silence



- Mets-toi à l'aise et détends-toi, installe-toi dans une bonne position.
- Respire tranquillement et longtemps.
- Écoute les bruits qui t'entourent pour les oublier : **c'est le silence extérieur !**
- Ferme les yeux et prend conscience de tout ce qui te passe par l'esprit.
- Pense à une image qui te fait plaisir et fixe toute ton attention sur elle....
- Laisse la s'en aller pour arriver jusqu'au silence intérieur.
- Sans sortir de cet état de silence, écoute la prière lue ou parle au Seigneur.
- Pour les plus grands, terminer votre prière en disant un Notre Père et/ ou la prière à Marie « Je vous salue Marie ... ».
- Pour les plus jeunes, demande à un adulte (parents, catéchistes, enseignants) de dire avec toi la prière du Notre Père et/ ou la prière à Marie.

Seigneur Jésus, tu me regardes et tu m'aimes.
Oui, je crois en toi et je veux te suivre, Amen.